



# 3学年通信

令和5年5月26日(金)

## 生徒総会・第1回生徒会

5月15日(月)に生徒総会が開催されました。本校で初めて開催されるということで、最初に「生徒会会則」「細則」「選挙規定」が承認されました。続いて、令和5年度生徒会目標「百花繚乱～自分の個性を咲かせよう～」の提案・承認、本部会と各委員会の活動の提案・承認がされました。そして、22日(月)には、生徒会委員会が行われ、年間活動計画に沿って具体的な活動がスタートしました。



生徒会長の「生徒会会員の皆さん一人一人の個性を、生徒会活動を通して発揮してほしい。所属する委員会で責任をもって活動するとともに、他の委員会活動へも協力してほしい。」を受け、生徒会活動を通して、よりよい生活を創ってほしいと願っています。

1年生の「生活ノート」から

今日の生徒総会は初めてなのに、3年生たちは上手にまとめていてすごいと思いました。

ぼくたちも3年生になったら生徒会長になったり委員長になったりするかもしれないので、3年生から学んでいきたいです。

今日は生徒総会がありました。

各委員会の委員長、副委員長が前に出て、委員会のことを話したりしました。

質問するとき、3年生はたくさん発言していて、私も3年生のようにたくさん発言できるようになりたいです。

## 全国学力学習状況調査:英語「話す」実施

4月18日(火)に実施された全国学力・学習状況調査の英語に加えて、5月10日(水)に「話す」調査が行われました。各クラスをそれぞれ3グループに分け、1階の2つの特別教室を使い、生徒は各々ヘッドセットをし、タブレットから流される英語を聞き取り、マイクを通して英語の質問などに対する答えを録音していきました。



タブレットの使用については、5教科を中心に授業で頻繁に使用されています。今年度より家庭への持ち帰りが可能となり、利用している生徒が多くなっています。数学と英語では、デジタル教科書をインストールしましたので、復習はもちろん、少しでも予習に利用していけると先取り学習もでき、授業内容の理解が深まります。中間テストが間近に迫ってきています。数学と英語でわからないところは、デジタル教科書も積極的に使ってみたらどうでしょうか。



## 授業参観

5月24日(水)に授業参観があり、多くの方にご来校していただきました。2校時の学級担任の教科の授業では、1組は国語、2組は理科でしたが、いつも以上に集中して取り組む姿がありました。

参観授業に引き続き、メインホールで学校説明会を行い、松本国際高校の紹介では、学科の紹介・進学実績・IBと探究コースの実績、中学校から高校への内部進学などの話がありました。3学年懇談会では、9月12(火)・13(水)・14日(木)の奈良・京都



メインホールでの学校説明会

## 中間テスト・中体連大会へ

月	日	曜日	部活		行事・その他	下校時間	
			朝	放課		スポーツ系	学究系
5	27	土					
	28	日					
	29	月	×	×	(テスト前日、部活動なし)	15:55	15:55
	30	火	×	×	1学期中間テスト	15:50	15:50
	31	水	×	○		各部	15:20
6	1	木	○	○		各部	16:00
	2	金	○	○		各部	16:00
	3	土			中部日本中信大会②(野球) [授業体験・学校説明会]		
	4	日			中部日本中信大会③(野球)		
	5	月	×	○		各部	16:00
	6	火	×	×	学究系3年高校IB授業見学	15:50	16:00
	7	水	×	○	中体連大会壮行会(5校時)	各部	15:20
	8	木	○	○		各部	16:00
	9	金	○	○		各部	16:00
	10	土			中体連大会:バスケット、サッカー)		
	11	日			中体連大会:サッカー		

いよいよ3年になって初めての定期試験、1学期中間テストが実施されます。毎日の授業の充実を図ること、テストに向けた学習を機械的にやりこなすのではなく、自分のためになるようにコツコツ進めること。歌『三百六十五歩のマーチ』の最初の、「♪幸せは歩いてこない。だから歩いていくんだね。♪」の歌詞にあるように、自分の脚でテストに向かって進んで行ってほしいと思います。歌の1番の最後は、「♪あなたのつけた足あとにゃ、きれいな花が咲くでしょう。♪」の歌詞になっています。様々な困難を乗り越えて、ゴールに近づいていきます。中間テストに向けた準備をやりきりましょう。



中体連大会もあり、まさに今、勉強と部活動の両立が問われます。休まないで歩いてください。最後まで。

❖ 『三百六十五歩のマーチ』歌:水前寺清子 作詞:星野哲郎 作曲:米山正夫